## Comunidad de Práctica de Gestión Educativa

#### INICIATIVA DE GESTIÓN EDUCATIVA

# Impresión y distribución de contenidos de Aprendo en Casa

**AREQUIPA** 



La provincia de Castilla en la región Arequipa presenta una geografía muy accidentada, por lo que los medios de transporte y comunicación son muy limitados. Esta iniciativa surge para facilitar los contenidos de Aprendo en Casa a los estudiantes que no acceden a la estrategia a través de los medios de comunicación.

Con esta iniciativa la UGEL Castilla contribuye a acortar las brechas de inequidad y promover la continuidad del aprendizaje de los estudiantes que menos oportunidades tienen por situaciones sociales y aspectos geográficos, promoviendo la atención y el apoyo oportuno a la población vulnerable de nuestra provincia.

#### ¿En qué consiste?

Al inicio de la estrategia, la UGEL Castilla detectó que solo el 65% de estudiantes se conectaba a algún tipo de medio (TV, radio y WEB) ya sea por no contar con recursos tecnológicos (televisor, radio, celular, computadora) y otros porque viven en caseríos de difícil acceso que distan dos a tres horas de la institución educativa lo que hace imposible algún tipo de conectividad.

Surge la necesidad de atender esa carencia de los estudiantes que impide que continúen sus aprendizajes. En respuesta a ello se planteó la iniciativa de trasladar las impresoras a los distritos de la provincia donde los estudiantes tienen problemas de conectividad.

#### Comunidad de Práctica de Gestión Educativa

#### Impresión y distribución de contenidos de Aprendo en Casa - AREQUIPA

Las impresoras se instalaron en las instituciones educativa y su funcionamiento está a cargo de personal que se encuentra haciendo el aislamiento en el lugar (secretaria, auxiliares, vigilantes). Los docentes envían las actividades de la estrategia "Aprendo en Casa" adecuadas y contextualizadas que deben realizar los estudiantes por semana. En algunos distritos son los padres de familia los encargados de recoger las actividades de la semana para sus hijos, en otros, el personal de la UGEL se encarga de hacer el reparto del material a domicilio utilizando la movilidad que tiene la UGEL. Es importante precisar que estas acciones son realizadas tomando en cuenta los protocolos de salud y el distanciamiento social obligatorio.

Los costos de traslado de impresoras, papel y tóner son asumidos al 100% por la UGEL. A la fecha se han trasladado tres impresoras que sirven para atender a 340 estudiantes de los niveles de inicial, primaria y secundaria que carecen de conectividad y son de escasos recursos económicos de los distritos de Orcopampa, Andagua, Huancarqui, Corire y Aplao, con un promedio de mil copias diarias.

### ¿Qué está logrando?

A partir de la implementación de esta iniciativa se atiende al 97% de estudiantes de la provincia, focalizados de los distritos de Aplao, Huancarqui, Corire, Andagua y Orcopampa logrando que desarrollen las actividades planificadas que están adecuadas y contextualizadas.

#### Contacto

Luis Alberto Zúñiga Hipólito. Director de la UGEL Castilla. Correo: <u>luis-z-h@h</u>otmail.com Impresión y distribución de contenidos de Aprendo en Casa - AREQUIPA





